串良中 学校だより



道信まり

令和5年7月号 7/20

語り継ぎ、考えてほしいこと

校長 森 雄二

2年生と共に修学旅行で長崎に行き、平和の 大切さを考えた。太平洋戦争時に串良が空襲を 受けた記録があれば伝えようと思い、平成17年 刊行の「串良町郷土誌」を読んだが記載がなか った。県下の空襲被害は「鹿児島県史」に、空 襲被害のない町村がわずかに記載されていた。 そこに串良町の記載はなかったので、何かに串 良の空襲の記録は残っているかもしれない。し かし今は見つけられない。鹿屋基地と鹿屋市街 地は昭和20年3月から繰り返し空襲があった記録 がある。また、旧日本軍の迎撃によって4機の 米軍戦闘機が串良町内に墜落し、一人の米兵は 有里のゴンゲンサカに埋葬され、一人は生存し ていたので捕虜にしたとWebに記載されてい た。さらに昭和20年4月27.28日に、B29爆撃 機がそれぞれ1機ずつ、洋上に墜落していて、 串良基地を攻撃目標として飛来する途中だった と記載されている。これらのことから、 串良基 地周辺は同日に空襲を受けていたと思われる。 空襲におびえながら住民は生活していたことだ ろう。串良基地から若者が特別攻撃隊員として3 63人も亡くなったことは多く住民に知られてい るが、今私たちの生活している地域で住民が平 和な暮らしができずにいた事実を生徒にも知っ てもらい、後世に語り継いでもらいたいと考え ています。そして、一日も早く地球上から争い がなくなり平和な世界が訪れるために自分たち にできることはないか考え、実践できれば良い のではないかと考えています。

性の多様性について学ぶ

7月11日(火) に全校生徒対象 で性の多様性していて、 した。レービューを ケンちっと オヒロさ オヒロさ



校にお越しいただき、詳しく教えていただきました。生徒は性の多様性について考え方やこれからの向き合い方が変わったのではないかと思います。「身近な誰かの見方になってほしい」と言われた言葉は生徒はもちろん、私たち職員も大事にしていきたいと思います。

芸術鑑賞教室

7月12日(水), 鹿屋の音楽支援 ネットワーク ループ「音 YUZURI」さんの 演奏を鑑賞した。 ブルート, ヴァイオリン, D DECK (エレク



トーン)の3人の奏者は、本校の体育館の舞台で暑い中、クラッシック、童謡、J-POP など様々なジャンルの曲を2時間演奏してくださいました。途中、生徒が楽器を奏でる体験活動もさせてもらいました。最後は演奏に合わせて全校合唱も1曲させていただき、生徒にとって貴重な経験になりました。

消費者教育

7月19日(水) 4校時 に全校生徒対象で消費 者教育を行いました。 講師はおおすみ法律事 務所所属の弁護士の有 村さんです。講話の内 容は、契約によるトラ



ブルや対処法などについてでした。

生徒に分かりやすいように動画等を見せながら 説明をしてくださいました。生徒も真剣な表情で 説明を聴いていました。

この講話で学んだ内容を今後に活かし、しっかりと判断ができる賢い消費者に生徒がなることを 期待しています。

県総体のお知らせ

地区中学校総合体育大会で活躍したサッカー部 (準優勝), 女子バレーボール部 (3位)が県総合体育大会に出場します。また, 今年から地域スポーツクラブも中体連の大会に出場することができるようになりました。本校からバトミントン競技に1人が出場します。

応援をよろしくお願いします。

7 · 8月行事予定

7月21日(金) 3年 三者面談(~8月9日)

7月25日(火) 県総体サッカー競技(~27日)

7月26日(水) 県総体女子バレーボール(~28日)

8月10日(木) 平和の花束2023

8月11日(金) 山の日

学校閉庁日(~17日)

8月20日(日) PTA親子奉仕作業(予備日:27日)

8月21日(月) 出校日